

Quito, Abril 19/28

Al Sr. Dr. D.
Remigio Romero León
Cuenca

Capacito:

Codavía no he recibido, en Quito, carta suya. Ya era tiempo de tenerla; pero supongo que el correo será el causante del retraso, tanto más cuanto en el rector Maura - Huigra se producen derrumbes y vuelavos que detienen, casi diariamente, los trenes.

Estoy ya perfectamente acostumbrado a la oficina de mi cargo en el Ministerio. Por de pronto y desde el próximo mes de mayo ganare 750 sueros más, debido a que se ha reformado el Presupuesto departamental en ese sentido. Esto no solamente es buena, sino que, en justicia, se me debe; pues, trabajo con todo el ahínco de que soy capaz, teniendo muy contento al Ministro con mi parte. Creo que así, la cosa es muy fácil, para allanarme los caminos del triunfo.

Por hoy está vacante el Consulado en Tokohama, Japón. Si fideselo, me lo dieran inmediatamente. Quien, de modo claro, me han manifestado que no hay persona que desea ir al Asia. Pero me contengo, en vista de que Maruja se acuesta con la mala idea de ir tan lejos. Yo mismo tengo deseos de no portarme mi destino. Está mucho mejor que, hecho el noviciado oficial, como Ayudante de Subsecretaría, quedé perito en el asunto de trámites diplomáticos y consulares. Una vez conseguido esto y repasado mi francés del Colegio, acaso ya esté en apatitus de ir a Europa. Después de muy pocos días se legisla acerca de la Carrera

diplomática, como era de urgente necesidad; y entonces, ya son mayores las aspiraciones. Además, hay también, la expectativa de la Jubilación en la Carrera que dejó dicha.

Estos días estuve vacilando entre quedarme en P.R. Etc. o ~~no~~ esperar la venida de Córdoba, para ver de ir a Vno. Publica. Pero, he decidido quedarme donde estoy, así por lo que dije antes, como porque, en J. P., solamente el Subsecretario gana más de lo que yo gano. Con todo, si me es posible substituir al ~~Subsecretario~~, actual Subsecretario, lo haré; pues, desde ese puesto, no me será muy difícil trabajar para la Diplomacia o lo Contrabando. Quisiera que Ud. me aconsejara sobre el particular. am

Le estoy coleccionando algunas publicaciones del Ministerio, que son de interesante. Espero acercantar esa colección para hacer una remesa.

A nombre de Manya y de la Coyula, mil y mil recuerdos. Y todo el respetuoso amor de su

Pemijo